



すまいる

令和7年11月28日

大阪市立佃小学校

2年学年だより NO. 8

あと少しで 冬休み！

2学期も残すところ3週間ほどになりました。運動会、作品展などの大きな行事の中で、一生懸命がんばる子どもたちの姿がとても輝いていました。何かに向けてがんばることや、上手くいかなかったときの悔しさ悲しさ、そして、成功した時の達成感などいろいろな気持ちを感じたと思います。大きく成長することができた2学期でした。

楽しい冬休みを迎えるように、2学期の学習のまとめをしっかりと行なっていきます。

《12月の学習予定》

国語	町でみつけたことを話そう 「ありがとう」をつたえよう かさこじぞう 人がすることをあらわすことば
算数	かけ算(2) 2学きのふくしゅう
生活	つながる広がるわたしの生活
音楽	ようすをおもいうかべよう
図工	音づくりフレンズ
体育	なわとび
道とく	くりのみ わたしたちの校歌 なんどでも

《お知らせとお願い》

☆規則正しい生活で、健康な体づくりを



寒くなり、インフルエンザの流行が心配されるようになってきました。また、朝なかなか起きれなくて朝ご飯を食べずに登校してきたという話も聞くようになりました。手洗いうがいをきちんととして、夜は早く寝るようお願いします。

☆学期末個人懇談会 12月16日(火) ~ 19日(金)

学期末個人懇談会を予定しています。2学期に出来るようになったことや今後気をつけたいことなどについてお話ししたいと思います。お一人10分程度になります。ご協力よろしくお願いします。子どもたちの下校は、給食後、13時30分となります。